



no 29

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 9 mai 1969**NOMINATION DIPLOMATIQUE**

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la nomination de Madame Solange Chaput-Rolland de Montréal au poste d'observatrice pour le Canada à la 46^e session du Conseil Economique et Social des Nations-Unies qui se tiendra à New York du 12 mai au 6 juin. Madame Chaput-Rolland sera secondée par les membres de la mission permanente du Canada aux Nations-Unies. La nomination de Madame Chaput-Rolland reflète l'importance que le Canada attache aux travaux de ce Conseil, principal organisme des Nations-Unies en ce qui a trait aux questions économiques, sociales et aux droits de l'homme.

Le Conseil comprend vingt-sept membres; neuf d'entre eux élus chaque année par l'Assemblée générale pour une période de trois ans. Le Canada a été membre de ce Conseil en 1946-48, 1950-52, 1956-58, 1965-67.

(Notes biographiques en annexe.)

BIOGRAPHIE

Madame Chaput-Rolland est née à Montréal et elle a fait ses études au Couvent d'Outremont, à la Sorbonne et à l'Université catholique de Paris. De 1945 à 1950, elle est critique littéraire pour plusieurs revues et journaux du Québec. Elle fonde Points de Vue, mensuel d'information et d'opinions politiques où elle est aussi rédactrice. Depuis environ 15 ans elle est animatrice et panéliste de radio et de télévision aux réseaux anglais et français de Radio Canada. Outre trois voyages à travers le Canada, au cours desquels elle donne de nombreuses conférences sur la place du Québec au Canada, Madame Chaput-Rolland publie les ouvrages suivants: "Chers ennemis", co-auteur avec Gwethalyn Graham, 1962; "Mon Pays Québec ou le Canada" (redigé avec l'aide d'une bourse de la Commission du Centenaire) 1966; "Regards 1967, Québec année zéro"; "Regards 1968, Une ou deux sociétés justes"; "Regards 1969" est en préparation. Tous ces livres ont aussi été publiés en anglais.

Madame Chaput-Rolland est membre du Cercle des femmes journalistes, de la Société des écrivains canadiens, du Conseil des Arts de la Province de Québec et aussi membre d'honneur de la Presse internationale féminine. Elle est l'épouse de Monsieur André Rolland de la Cie de Papier Rolland et elle a deux enfants et deux petits-enfants.